

NRW zeigt Respekt: Sparkasse Iserlohn unterstützt als Partner die Aktion des Landes NRW – Auch Bürgerinnen und Bürger können sich solidarisch zeigen

Mit der Kampagne „NRW zeigt Respekt!“ setzt das nordrhein-westfälische Innenministerium ein Zeichen gegen Gewalt an Einsatzkräften. Die Sparkasse Iserlohn unterstützt gemeinsam mit dem Sparkassenverband Westfalen-Lippe und vielen weiteren Sparkassen die landesweite Initiative.

Blau. Weiß. Rot. Die Kampagnenfarben stehen für Polizisten, Sanitäter und Feuerwehrleute, die Bedrohungen und körperliche Gewalt ausgesetzt sind. Das NRW-Innenministerium stellt dazu fest: „Die Hemmschwelle gegen Menschen in Uniform sinkt und so werden Angriffe auf Polizei, Rettungsdienst und Feuerwehr immer häufiger. Daher sollte jede Gewalttat gegen Einsatzkräfte angezeigt werden.“

Die hauptamtlichen Polizei- und Feuerwehrkräfte, aber auch viele ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Rettungsdiensten in Nordrhein-Westfalen setzen sich jeden Tag aufs Neue für das Gemeinwohl und die Bürgerinnen und Bürger in unserem Land ein und gehen dabei oft bis an ihre Grenzen. Häufig wird ihr Einsatz jedoch gestört oder behindert. Mit dieser Kampagne setzen die Sparkassen in NRW ein Zeichen und zeigen Solidarität mit den Menschen in Uniform. Mit der Teilnahme an der Kampagne setzt sich auch die Sparkasse Iserlohn für Werte wie Respekt, Solidarität und das Gemeinwohl ein und zeigt Flagge gegen Gewalt. In allen Filialen weisen ab sofort Plakate auf die Aktion des Landes hin. Jeder Iserlohner, der ein klares und sichtbares Zeichen der Solidarität setzen möchte, kann sich kostenlos einen Ansteck-Pin in den Filialen abholen.

Diese Aktion ist nicht nur gut für Iserlohn und unsere Region, sondern auch für das Miteinander in unserer Gesellschaft. Vorstandsvorsitzender Axel Sippel und Mitglied des Vorstands, Jochen Hälker, unterstützen ebenfalls diese Initiative und danken den anwesenden Vertreterinnen und Vertretern der örtlichen Einsatzkräfte für Ihre wichtige Arbeit.

Personen auf dem Foto von links nach rechts:

Axel Sippel, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Iserlohn, Ralf Wagener
Leitender Polizeidirektor, Katja Machelett, Polizeikommissarin
Pressestelle, Heiko Göher, Leitung Polizeiwache Iserlohn, Jochen Hälker,
Vorstandsmitglied Sparkasse Iserlohn